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Zitat von Altmeister 

Zitat von pipi86 

Bauer war geliehen, ilicevic hat nix gekostet und knöll auch kaum was! Findest
wir haben ernsthaft alles versucht um in liga 1 zu bleiben? Egal zurück zum
thema

Auch Kubo war geliehen, nur haben all die Spieler zumindest auf der Gehaltsliste Plätze
blockiert und uns dennoch massig Geld gekostet. Außer Mathenia und Pereira war da
keine Verstärkung dabei. Und das heißt schon was bei einem Kader, dessen Stützen bis
heute größtenteils noch da sind.

Das mit kubo hab ich noch hinzugefügt  die kaderplanung war einfach für den arsch in liga 1
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